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新年あけましておめでとうございま

す。令和５年の新春を迎え、深田山自治

区民の皆様におかれましては、健やかに

年の始まりを迎えられた事とお喜び申し

上げます。 

さて、振り返りますと、数年間続いて

いるコロナ禍の中で、私たちの社会生活

が一変しました。また、ウクライナでの

戦争等により、日本でも食料問題や円安

新年明けましておめでとうござい

ます。深田山自治区の皆様におかれ

ましては輝かしい新春をお迎えのこ

ととお喜び申し上げます。 

新型コロナの感染拡大が始まって

早３年、基本的な感染対策をする中

で社会活動の制限もコロナ前に戻り

つつあり、本格的な経済復興が取り

 

 

 

 

 

 

   

令和５年の新年を迎

え、深田山区民の皆さま

に心よりお慶びを申し

上げます。また、日ごろ

から自治区諸活動に協

力を頂き、ありがとうご

ざいます。 

さて、昨年を振り返ってみますと令和 2 年か

ら世界中を騒がせている「コロナ 感染」は第８

波として蔓延しており、まだまだ予断を許さな

い状態の中で自治区３大行事は 皆さんの知恵

と工夫で 形こそ変わりましたが、自治区の重点

目標「ふれあい豊かな 楽しく 安全・安心な住

みよい街づくり」のもと開催することができま

元気なあいさつ 明るい地域 
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 した。これもひとえに組長、各諸団体、各委員会の皆

様が 「ワンチーム」 となって取り組んだ成果であり

皆さんに感謝申しあげます。 

また、８月には公会堂において和室の良さを理解し

つつ、かねてからの要望通り「洋室」へ改修工事を行

い、皆さんの居場所づくりに貢献できたんじゃないか

と自負しております。 

今年の行事も「笑顔あふれる明るい自治区」を念頭

におき、マスクの着用、手指消毒、検温、３密回避の

感染予防対策を継続しながら進めて参ります。 

最後になりますが 区民の皆さまの 今後益々の ご

健勝と ご多幸、そして早く元の生活に戻れますこと

事を祈念いたしまして 年頭のあいさつとさせていた

だきます。 

愛知県議会議員 神谷 和利 

 

組まれています。特に少子化対策、定住

対策は我が国の未来のための最重要課

題であり、そのためにも政治と産業が一

体となって地域経済を活性化しなけれ

ばなりません。今年は統一地方選挙の

年、市・県・国と確かなパイプを繋いで

まいりますので今後とも皆様のご指導

ご鞭撻をお願いいたします。 

結びに、今年１年、皆様とご家族様の

ご健勝とご多幸をお祈りし、年頭の挨拶

といたします。 

豊田市議会議員 深谷 とおる による物価高など、不安を来たす、出来

事が生じています。そのような中で新し

い年を迎えましたが、自治区民の絆を強

め、団結により不安を振り払い、希望を

持って一歩ずつ前進して行く年にしなけ

ればなりません。当自治区は豊田市の中

でも大きな自治区で、多くのエネルギー

があります。皆様のマンパワーを結集し

て、住み良い自治区にしましょう。今後

とも、皆様のご健勝とご多幸を祈念いた

しまして、年頭のあいさつとします。 
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コースの５か所に頭の体操クイズポイントを設

け、クイズ正解者には正解数に応じた賞品を提供、

約 3.5km のコースを楽しく歩きました。今年は焼

き芋の無料配布やマルシェを開催し、安価で新鮮

な野菜の販売もあり、大盛況でした。協賛、ご協力

された皆様、ありがとうございました。 

令和５年 1 月８日（日）豊田市西部コミュニティセンタ

ー（ほっとかん）において、逢妻コミュニティ会議の主催

で「令和５年 二十歳のつどい」が開催されました。 

法律改正により成人年齢が 20歳から 18歳に変更さ

れたことに名称が「新成人を祝う会」から「二十歳のつ

どい」になりました。今年は逢妻地区の 250 名が出席

し、新型コロナウィルス感染対策を考慮し、手指の消

２０２3年 二十歳のつどい 

  

区民ふれあいウォーキング 

去る 12月４日（日）、恒例の『区民ふれあいウォ

ーキング』を実施いました。天候にも恵まれ、スタ

ッフも含め約 150名、気持ちの良いウォーキングが

できたと思います。 

今回もコロナの感染防止を図るため、参加者の全

体集合を避けて各自が都合の良い所からの参加す

ることにしました。 

毒・検温を済ませた後に会場に入りました。 

あいづまっ鼓の太鼓演奏から式典が始まり、鎌田流

棒の手の披露、国道 155 号南バイパスの将来映像紹

介、最後は逢妻クイズを交えたビンゴゲームでした。 

二十歳になり、中学校を卒業して５年ぶりに会った同

窓生は会話に盛り上がっていました。 
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区民ふれあい感謝の集い 

  

12 月３日（土）「ロイヤルホテルうお八」にお

いて、本年の自治区諸行事を盛り立て活動いた

だいた皆さんへの感謝を込めて「区民ふれあい

感謝の集い」が開催されました。 

ご来賓に八木衆議院議員、神谷県議、深谷市議

をお迎えし、地元メンバーで構成するグループ

によるフラダンスとチアダンスの披露で会も盛

り上がり、各諸団体役員からは一年を振り返っ

てのコメント、三枝副区長の進行で地元スポン

サーの賞品が当たる抽選会一喜一憂でした。新

型コロナ第８波が懸念される中ではありました

が、まん延防止を図りながらの感謝の集いにな

りました。 

女性会 親睦旅行 

 11 月 26 日（土）３年ぶりの女性会親睦

旅行で滋賀県メタセコイヤ並木道と黒壁

スクエアに行って来ました。その日は天候

にも恵まれて紅葉した並木を散策した後、

琵琶湖を眺めながらの食事と景色を楽し

みました。 

その後、レトロな雰囲気の黒壁スクエア

をぶらぶらショッピング。バスの中では話

が盛り上がり、１日を楽しくリフレッシュ

してきました。 

永楽クラブ 誕生会 

 11 月 21 日（土）永楽クラブの８月から

11月生まれの29名の方の誕生会が公会堂

大ホールで開催されました。参加者は約

80 名でした。大正琴の演奏や誕生日を祝

う歌を合唱しました。 

次回は総会と合わせて 3 月に行われる

予定です。 

１２月 にこにこクラブ 

 12 月 1 日（木）「にこにこクラブ」はフラダ

ンスを楽しみました。区民より寄贈された本物

のバナナの木を飾り、来場の高齢者やにこにこ

スタッフも舞台に立ち、会場全体が南国のハワ

イにいるような楽しいひとときでした。協力し

てもらった皆様ありがとうございました。 
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～ お 知 ら せ ～ 
2 月 19 日(日) 第三回組長会＆防災訓練 

3 月 12 日(日) 自治区総会 

（詳細は回覧でお伝えします） 

年末交通安全の市民運動 

おしるこ美味しい 

 

12 月 1 日（木）美山小学校区の交差点や横断

歩道での立哨活動にご協力をいただきありがと

うございました。 

交通安全では、車両と歩行者の存在を見やす

くするため、「早めのライト点灯」活動を継続し

ています。 

自治区内では、5 月に元町工場前の道路で横断

者と車両との死亡事故が発生しました。「交通事

故０」は、地域全員の願いです。立哨活動はこれ

からも皆さんと一緒になって進めてまいりま

す。 

松永・井上・木原・光岡・峰 

山中・柿本・三枝・石川 （敬称略） 

編集後記 

自治区の行事も完遂を迎え、役員もホット

する中、コロナ渦にあってどれだけの人とふ

れあいが出来たか！ 

新たに自治区に入られた方々に活動が伝え

られたか？反省するばかりです。 （徳） 

民生委員・児童委員の紹介 

 令和４年 12月 1日から民生委員・児童委員の新

しい 3 年の任期が始まりました。今回、深田町の

山中範孝さんと上丘町の木原久美子さんが新任の

委員です。民生委員と児童委員は兼務で、地域福祉

で活躍されます。担当地区は以下のとおりで、主任

児童委員は子育ての相談役になります。 

柿本北：峰 光子 柿本中：井上秀博 

 柿本南：石川明彦 深田北中：三枝由幸 

 深田南：山中範孝 美山：柿本敏光 

田中東西：松永昭男 上丘：木原久美子 

 主任児童委員：光岡純子 

応急手当講習 

 11月 26日(土)深田山公会堂大ホールにて消防署員

１名と救命救急インストラクター1名をお招きして、

10名が参加し、応急手当講習を行いました。 

動画による説明と人形を使用した胸骨圧迫、いわゆ

る心臓マッサージを全員が体験し、AEDの使用方法の

教育を行って貰いました。講習の後半では、様々な状

況での対応方法など、参加者の質問に答えていただ

き、とても勉強になった有意義な講習会でした。 


